



SAINT-SULPICE-LA-POINTE / 81

CENTRE D'EXPLOITATION AUTOCARS

Construction

Montant de l'opération : **3,2 M € TTC**

Durée de travaux : **10 mois**

Livraison : **octobre 2022**

Client : **Région Occitanie**

Mode d'intervention : **Mandat**

Maîtrise d'œuvre : **Agence Filiatre Mansour**

ENJEUX

La SPL « d'un point à l'autre », est en charge des transports par autocars sur l'ensemble du département du Tarn. Elle dispose de 2 centres d'exploitation, à Albi et Gaillac.

Installée à titre temporaire sur un terrain privé à Saint Sulpice la Pointe, il devenait impératif pour la SPL de disposer de locaux adaptés afin de répondre à son développement.

Le site retenu pour l'implantation d'un centre d'exploitation est situé sur la zone d'activités des Cadaux. Il permettra de coupler cet équipement avec une station de distribution de gaz GNV, réalisé sur la parcelle voisine.

La Région Occitanie est maître d'ouvrage du projet.



PROJET

Construction d'un centre d'exploitation d'autocars comprenant :

- | 1 Parking autocars (40 véhicules) et 1 parking véhicules légers (47 places)
 - | 1 poste carburant : gazoil et gaz
 - | 1 aire de lavage avec recyclage de l'eau de pluie, et 1 aire d'aspiration
 - | des ateliers de réparation et maintenance des autocars
 - | des bureaux et annexes
- Aménagement de la voirie, des cheminements piétons et des espaces verts

À NOTER

Le dépôt d'autocars bénéficie de l'implantation sur la parcelle contiguë, d'une station GNV (Gaz Naturel Véhicule)

Cette juxtaposition permet aux nouveaux autocars fonctionnant au Bio GNV d'être alimentés directement.